







Objetivos de este Seminario

Los/as profesionales de la industria deportiva enfrentan cambios y desafíos en todas las áreas en las que se desenvuelven. Planificación estratégica, legislaciones, comunicación, innovación y desarrollo, por nombrar algunas de ellas. En este *Seminario GESTIÓN y DEPORTE | Reglamento de Agentes de la FIFA* te proponemos:

- ✓ Identificar los aspectos principales de esta normativa FIFA, para poder gestionar en forma correcta, independientemente del rol en el que nos desempeñemos dentro de una organización o empresa deportiva. .
- ✓ Brindarle a futbolistas, dirigentes, profesionales de la industria y agentes FIFA, las herramientas y actualizaciones necesarias para su actividad.

Las clases de este Seminario están a cargo de uno de los profesionales más capacitados en la materia a nivel internacional, el **Dr. Martín Auletta**, *Vicepresidente de la Cámara de Resolución de Disputas del Tribunal del Fútbol de la FIFA*.

Presentamos esta instancia de capacitación, como una nueva oportunidad para continuar la formación profesional, de la mano de reconocidas/os profesionales de Europa y Latinoamérica. Con años de experiencia y trayectoria en cada una de las áreas sugeridas en nuestros Seminarios.

Los/as invitamos entonces a formar parte del **Seminario GESTIÓN y DEPORTE | Reglamento de Agentes de la FIFA.**

¡Bienvenid@s!







Presentación y puesta en contexto

Desde hace algunos años, la *Gestión Deportiva* viene ganando terreno ininterrumpidamente a la hora de elegir una capacitación, por parte de las/os profesionales de diferentes industrias. Las figuras *de los/as Gestores/as y Directores/as Deportivos/as, entre otras,* se fortalecen día a día a partir de la necesidad en aumento de gestionar de manera profesional dentro del deporte.

En este contexto, la gestión experimentada y profesional tanto de instituciones como de equipos profesionales, se volvió un requisito inequívoco a la hora de seleccionar a las personas que conducen clubes, federaciones, agencias, empresas, entes, instalaciones, agrupaciones, medios, universidades y diferentes emprendimientos y organizaciones, dentro del deporte y su industria.

En este *Seminario GESTIÓN y DEPORTE* convocamos a uno de los profesionales con más reconocimiento a nivel internacional, para que nos transmita sus conocimientos, experiencia y visión sobre el *Reglamento de Agentes de la FIFA*.

Tomamos como hilo conductor el mismo y nos preguntamos: ¿Qué implicancias tiene para el ecosistema del fútbol? ¿Qué obligaciones y exigencias deben cumplir los/as agentes? ¿Qué exigencias se imponen a los clubes y sus directivos? ¿Cómo afecta el reglamento a los/las futbolistas? ¿Cuáles son los puntos a favor y en contra de la normativa?







A quiénes va dirigido

Este Seminario es de interés para agentes FIFA, futbolistas, profesionales y dirigentes de entidades, organizaciones y empresas deportivas, vinculadas al fútbol. También para estudiantes de gestión deportiva y carreras vinculadas a la administración, comunicación, marketing, finanzas, derecho y economía del deporte. Y para l@s apasionad@s por la industria deportiva, su gestión, análisis, tendencias, economía y visión estratégica.

No es requisito disponer de conocimientos previos acerca de las normativas FIFA, derecho o gestión deportiva. Basta con sentir el fenómeno deportivo como una forma de vida personal y profesional. Y entender que los valores del deporte, tan intrínsecamente arraigados en los profesionales del sistema deportivo, constituyen un elemento crucial para la gestión y dirección de las instituciones. Como también, para la actividad profesional de los diferentes actores de nuestra industria.

"Este Seminario GESTIÓN y DEPORTE | Reglamento de Agentes de la FIFA, se propone recorrer el documento elaborado por la entidad madre del fútbol en detalle, analizando los derechos y obligaciones de agentes y clientes a partir de la entrada en vigencia del mismo. Interpretar los porqué del mismo y generar herramientas para su puesta en funcionamiento"

Dr. Martín Auletta

Vicepresidente Cámara de Resolución de Disputas Tribunal del Fútbol de la FIFA.











Seminario GESTIÓN y DEPORTE

Reglamento

de Agentes de la FIFA



GRABADO | 4 Módulos







Dr. Martín Auletta Linked

Abogado - Docente universitario

¿Qué implicancias tiene para el ecosistema del fútbol?
¿Qué obligaciones y exigencias deben cumplir los/las agentes?
¿Qué exigencias se imponen a los clubes y sus directivos?
¿Cómo afecta el reglamento a los/las futbolistas?
¿Cuáles son los puntos a favor y en contra de la normativa?

Miembros Comunidad AD | Beca 100 % Programa completo e inscripción | Click aquí





₩ 4 MÓDULOS GRABADOS **200**

Contenidos

Clase 1. Estructura, organización y regulación de las instituciones deportivas

- Cómo se organiza el deporte a nivel internacional
- Cómo están reguladas las asociaciones civiles sin fines de lucro
- Qué responsabilidad le puede caber a un directivo de una asociación civil

Clase 2. Régimen jurídico del deportista menor de edad

- Cómo se inicia el vínculo jurídico entre un deportista menor de edad y un club
 - Cuál es el conflicto jurídico más frecuente
 - Es posible transferir a un futbolista menor de edad a un club de otro país
 - Ejemplos y casos que marcaron jurisprudencia

Clase 3. Derechos de formación. Regulación en el fútbol internacional

- Qué normas y mecanismos compensan la formación de deportistas en Argentina
 - Cuándo se adquiere el derecho a ser indemnizado por formar un deportista
 - Reglamento sobre el Estatuto y la transferencia de jugadores de FIFA

Clase 4. Régimen normativo de los deportistas profesionales en Argentina

- Cómo se regula el deporte profesional en Argentina
- A qué competiciones se aplican las Leyes existentes
 - Cómo se instrumentan las contrataciones
 - Qué obligaciones deben cumplir los deportistas





Seminario GESTIÓN y DEPORTE

Reglamento de Agentes de la FIFA





Docente de este Seminario



Dr. Martín Auletta

Vicepresidente Cámara de Resolución de Disputas Tribunal del Fútbol de la FIFA

Abogado (Universidad de Buenos Aires, 2004). Master Internacional en Derecho y Gestión Deportiva ISDE-IUSPORT (ISDE, Madrid, España). Mención de Honor. Diplomado en Derecho del Deporte, Administración y Gestión de Entidades Deportivas (Escuela de Postgrado del CPACF). Docente universitario en cursos de grado y postgrado en Argentina (UBA, UADE, UA, UAI, UNL, CPACF) y el exterior (ISDE, USTA).

Miembro de la Asociación Internacional de Abogados del Fútbol (AIAF). Ex miembro de la Comisión Directiva de la Asociación Latinoamericana del Derecho del Deporte (ALADDE). Ex Director del Instituto de Derecho del Deporte del CALZ. Conferencista en jornadas, seminarios y congresos de Derecho del Deporte. Autor de artículos publicados en Argentina y el exterior. Socio del estudio Auletta & Asociados. Asesor de deportistas, clubes y agentes.





Seminario GESTIÓN y DEPORTE

Reglamento de Agentes de la FIFA





Organización

AD | Profesionales de la Industria Deportiva estiload.com

GESTIÓN y DEPORTE

gestionydeporte.com



Lic. Sergio G. Puente | Fundador y Director

Licenciado en Ciencias de la Comunicación por la Universidad de Buenos Aires (UBA). Desde 2007 es el Fundador y Director *AD | Profesionales de la Industria Deportiva* organización enfocada en la visibilidad, capacitación, relacionamiento y generación de oportunidades para los profesionales de la industria deportiva y sus sectores afines.

Desde 2015 AD desarrolla **GESTIÓN y DEPORTE**, espacio referente en la capacitación de la industria deportiva. Donde l@s profesionales del deporte se capacitan y relacionan a través de Seminarios, Jornadas, Capítulos, Ciclos y Talleres especializados.





📽 4 MÓDULOS GRABADOS 🖸 zoom



Duración

4 Módulos | 10hs horas cátedra de cursada

Modalidad y Certificado

Clases grabadas por salas de Zoom, con intercambios y puestas en común entre Docentes, Alumn@s y Organización. Materiales utilizados compartidos entre l@s inscript@s. Grupo de WhatsApp para intercambio de herramientas e información.

Certificado de cursada AD | Profesionales de la Industria Deportiva / GESTIÓN y DEPORTE

Arancel

€ 80

Los Miembros de la Comunidad AD acceden a Beca 100 %

Pago de arancel e inscripción

https://www.gestionydeporte.com/reglamento-de-agentes-de-la-fifa/